

# FASHION

— NETWORK —

## La Biennale 1.618 repousse sa 6ème édition à décembre

AUTEUR :



Dominique Muret

PUBLIÉ LE

📅 16 avr. 2020

Initialement prévue du 5 au 7 juin 2020, la Biennale 1.618 se tiendra finalement en décembre. Comme beaucoup d'autres manifestations, ce rendez-vous, qui célèbre, autour de marques de mode, de beauté ou de déco, un art de vivre plus responsable, a dû être repoussé lui aussi en raison de la pandémie du coronavirus. Sa sixième édition se tiendra du 4 au 6 décembre prochains, toujours au Carreau du Temple à Paris.



1.618 Paris repositionne sa Biennale en décembre - 1618-paris.com

Dans un communiqué, 1.618 Paris, l'agence de créatifs et de communicants qui organise l'événement, indique travailler "d'ores et déjà à l'aménagement de notre événement, suite à cette crise sans précédent et aux leçons que nous pouvons en tirer", tout en invitant le public à réfléchir à l'après-coronavirus.

"En ces temps de confinement où tout semble à l'arrêt, nous aurons - quand tout sera terminé - plus que jamais l'envie de se retrouver autour du meilleur de l'art de vivre durable. Dans le monde d'après, nous aurons besoin d'énergies créatives, positives, éthiques et responsables !", proclame-t-elle.

Lancée en 2009, la Biennale 1.618 se situe, comme elle l'explique sur son site, "au croisement d'une place de marché, d'un espace d'innovation prospective, d'une exposition d'art contemporain et d'un think tank, contribuant aux changements de comportement des consommateurs en offrant des alternatives inspirantes, concrètes et une approche différente du développement durable: déculpabiliser et sensibiliser par le beau".